

平成23年7月23日（土）曇りのち晴れ

堺市堺区香ヶ丘河川敷で、「楽しいんやさかい大和川～水辺の楽校まつり～2011」が開催されました。水辺の楽校事務局や行政機関、地元の活動団体、地域住民が連携して実施されたイベントで、大和川河川事務所からは、大和川博士講座とパネル展示等を行いました。

水辺の楽校まつり2011の目的

整備された河川敷や公園内を利用し水辺の楽校事務局が発掘したさまざまなプログラムや“花の路・水の路”協議会参加団体の企画などを行い、大和川が子どもたちの自然観察教育の場となるよう、砂州や水辺での体験学習や大和川の歴史・文化等の発信を行う。

イベントの様子

連日の猛暑続きで熱中症が心配される屋外イベントですが、「水辺の楽校まつり～2011」はほどよく快適な曇り空の中でオープニングが行なわれ、約1000人の来場者がありました。地元幼稚園児によるオープニング演奏が終わると多くの子ども達は一斉に、水辺や堤防の上で開催されている様々な催しに参加していました。

砂州に設けられたせせらぎ水路では「水しぶきを上げていきいきと遊ぶ」子ども達の姿が見られ、堤防上のテント会場では各機関の展示や石ころアート、アーチ橋づくり等に挑戦する子ども達の歓声が響いていました。

毎度、おなじみの「大和川博士」は水辺まつりには欠かせない存在！生活排水を減らす工夫について、わかり易く解説してくれました。

<大和川博士講座>



(写真左)

博士の特別講座①。会場内で出張講座。みんなどんと博士の話に引き込まれていきます。



(写真上)

特別講座②、堺市の指導犬にも特別講座。指導員の方と一緒に聞いてくれました。



排水対策って
7分だかる～



水質実験はいつも（写真右）こども達に大人気です

<大和川河川事務所パネル展示>

大和川のいろんな取り組みについてパネル展示しました。子ども達とは水質実験で、生活排水について一緒に勉強しました。



(写真上) コンクールの入賞作品に、みなさん感嘆の声！堺の入賞者や大和川の下流の風景を展示しました。



今年も登場！阪神高速のコウジくんは大人気！



ストーンアート。これで夏休みの宿題は完了だ～



大和川魚すくい。こんだけゲットしたよ～とみせてくれました。



地元自治会の方が腕を振るいフード類は11時半には完了！